

Nachrichten des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden

20.12.2019 12:07

3 Taufen in 3 Ländern in 3 Wochen = 3 Dutzend Täuflinge

Liebe Missionsfreunde.

die letzten drei Monate waren echt intensiv. Wenn ich aber auf die Frucht sehe, dann hat sich jeder gefahrene und geflogene Meter mehr als gelohnt.

Denn es geht um Menschen, für die Jesus Christus sein Leben gegeben hat.

Mit diesen Worten nimmt uns der VM-Mitarbeiter Stefan Horn mit hinein in die spannende Entwicklung, welche sich aktuell unter dem Volk der Sinti und Roma abzeichnet:

elf Geschwister in Tschechien, sechs in Stuttgart und 22 in Belgien hatten sich innerhalb drei Wochen für die Glaubenstaufe entschieden.



Unter den Täuflingen waren solche, die sich bereits einige Wochen nach ihrer Bekehrung für die





Nachrichten des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden

Taufen entschieden; andere, die schon mehr als 15 Jahre das Evangelium kannten; Junge und Alte; solche, die infolge von Schlaganfall gesundheitlich gekennzeichnet sind, aber auch solche, die einige Wochen nach ihrer Taufe in die Ewigkeit gerufen wurden.

Sie alle eint der Glaube an Jesus Christus als ihren persönlichen Retter, den sie persönlich und öffentlich in ihrer Glaubenstaufe bezeugt haben.

Stefans Bericht endet mit den Worten: "Wir wollen eine Kirche sein, die inmitten des Erntefeldes steht und eine volle Ernte einfährt!"

Wir dürfen uns auf die Fortsetzung im neuen Jahr freuen!



Zurück

